
   
 

   
 

ASSEMBLEIA EXTRAORDINÁRIA – SEATER 

FORMAÇÃO DA COMISSÃO ELEITORAL 

 

Aos quinze dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte, utilizando as ferramentas de 

comunicação virtual, neste ato cito, o aplicativo Google Meet, através do link: 

(https://meet.google.com/iuv-pykf-ptj) às 19h30 na primeira convocação, como não 

havia metade dos filiados presentes, houve um bate papo sobre a contratação dos 

serviços advocatícios, o Advogado Fabrício dos Santos Fernandes OAB/RO 1940, falou 

sobre a experiência dele no direito sindical, Maria Vieira Nunes tomou a palavra, 

pedindo reflexão sobre as causas trabalhistas, considerando que o novo coronavírus tem 

mudado a empregabilidade do Brasil. Em seguida, apresentando a primeira dúvida veio 

do filiado Eduardo Augusto Veras Marti de Rio Crespo, que questionou sobre o 

processo do FGTS, que corre no Seater; Francisco Evandro em seguida respondeu que a 

causa está no Supremo Tribunal Federal, e que vários colegas foram acrescidos nessa 

causa, e foi uma vitória, logo o Advogado Fabrício dos Santos, explicou que esses 

processos estão suspensos por um entendimento superior, e deve-se aguardar. A 

segunda convocação da Assembleia Extraordinária iniciou às 20h, sendo Maria Vieira 

Nunes voluntária como secretária, o Presidente Francisco Evandro Oliveira de Souza, 

falou sobre as frentes de trabalho que o Seater vem atuando, sobre o plano de cargos e 

salários, auxílio transporte, sobre a equiparação salarial dos administrativos com os 

técnicos administrativos, também sobre o reforço jurídico agora existente com a 

contratação do novo escritório advocatício, e sobre o fortalecimento dos serviços de 

assistência técnica e extensão rural do estado de Rondônia (ATER), ele evidenciou a 

importância da remuneração justa, e a essencial qualidade no ambiente de trabalho, ele 

falou sobre o fortalecimento da comunicação do Seater, através da atualização do site 

www.seater.com.br, assim como das redes sociais, e pediu aos colegas que 

acompanhem os comunicados para que com a participação de todos haja um maior 

fortalecimento ainda maior do sindicato. Iniciando a pauta principal, Francisco Evandro 

apresentou os nomes sugeridos para compor a comissão eleitoral da do Seater, nesta 

hora ele citou os nomes de Enoque Gonçalves de Oliveira, Fábio Rodrigues da Costa, 

Jurandi Pereira de Moura, Edson Issao Oikava e Rodrigo Bruno Loyo Cadette e pediu 

dos participantes a manifestação a favor ou contrária, Maria Vieira se manifestou 

favorável, entretanto ratificou que todos os sugeridos devem estar em dias com as 

contribuições sindicais. A aprovação dos nomes para a Comissão Eleitoral do Seater foi 

unanime pelos presentes. As atividades exercidas por cada membro da comissão será 

decidida pela equipe desde já formada. As eleições da nova diretoria do Seater estão 

programadas entre os meses de julho e agosto. Encerrando a reunião, Francisco Evandro 

tratou sobre o processo de transposição, e se comprometeu a atualizar todos os 

andamentos processuais existentes no site do Seater. 

Estiveram presentes na Assembleia Extraordinária web, Adilson Ruy Bergamo, 

Alexandre Da Silva Aguiar, Jose Tarcisio Batista Mendes, Francisco Carlos Oliveira 

http://www.seater.com.br/


   
 

   
 

Morais, Advogado Fabrício, Devanil De Souza, Eduardo Augusto Veras Marti, Maria 

Vieira Nunes, Fabiana Fernandes Tonon, Fabiana Bezerra, Adriano de Lima, Clébio 

Lima Barreto, Daiane Ferreira, Edmilson de Sousa Meireles, Francisco Evandro, 

Gerônimo Paixão Brilhante, Jefferson Teixeira de Souza, João Antonio Ferreira, Karen 

Christy da Silva Rodrigues, Manoel Dutra de Oliveira, Maria Mirtes de Lima Pinheiro, 

Nayara Soares de Oliveira, Oseias Antonio Constancio, Paulo Romero Coutinho de 

Araujo, Rita Sousa Ramalho, José Ubirajara Leite Fernandes Vieira, Rita Tereza, Paulo 

Cezar Pereira do Nascimento e Antônio de Assis Soares Furtado. 

 

Nada mais havendo a ser tratado, foi oferecida a palavra a quem dela quisesse fazer uso 

e, como ninguém se manifestou, foram encerrados os trabalhos, lavrada a presente ata, a 

qual aprovada por todos os presentes e lavrada por Maria Vieira Nunes, CPF: 

191.922.662-15. 

 

 

 



   
 

   
 

 

 

 

 

 



   
 

   
 

 

 

 

 

 



   
 

   
 

 

Conversas do Bate Papo da Transmissão via Google Meet  

As 19h30 começa a nossa reunião 

Fabiana Tonon 

19:01 

Boa Noite 

Maria Mirtes Lima Pinheiro 

19:01 

Boa noite a todos 

Você 

19:03 

Boa noite, sejam bem vindos!  

fabricio fernandes 

19:08 

Estão me ouvindo 

Você 

19:09 

Oi 

Oi Fabricio, sim 

MARCUS ANTONIO 

19:12 

Boa noite pessoal, aqui marcus GEPAT 

MARCUS ANTONIO 

19:15 

15 participantes no momento  

MARCUS ANTONIO 

19:32 

ta dando microfonia 

deixem mudo os microfones por favor 

Fabiana Tonon 

19:32 

Vai ter desligar os microfones 

MARCUS ANTONIO 

19:32 

somente quem fala que libera 

tem que desligar os microfones 

deixar somente quem ta falando 

MARCUS ANTONIO 

19:33 

ta robotica a voz 

maria vieira 

19:33 

Desliguem o vídeo também deixem só o que estiver falando melhora a qualidade da 

chamada 

MARCUS ANTONIO 

19:34 

fabricio sai e entra novamente 

Você 



   
 

   
 

19:34 

TODOS OS ÁUDIOS ESTÃO DESLIGADOS 

MARCUS ANTONIO 

19:35 

sim 

blz 

Fabiana Tonon 

19:35 

Sim 

MARCUS ANTONIO 

19:35 

nitido 

Você 

19:35 

SIM 

Fabiana Bezerra Neves 

19:56 

o Fabricio poderi falar um pouco sore esta medida de congelamento de salarios do 

servidres piblicos 

publicos 

inclusive a progressao 

se inconstitucional? 

MARCUS ANTONIO 

20:01 

ta dando microfonia desliguem o microfone por favor 

so liberar quem for falar e depois deliga 

desliga 

Fabiana Tonon 

20:02 

Melhorou 

Vaga de secretario 

Fabiana Tonon 

20:04 

Ok 

Por Daiane Brito 

20:18 

Manifeste aqui nas mensagens 

Fabiana Tonon 

20:18 

Ok 

Fabiana Tonon 

20:20 

De acordo 

 

 


